



Medellín 12 de junio de 2025

## Comunicado: postulaciones recibidas

La Secretaría de Comunicaciones se permite informar que a la decimosexta edición del Premio de Periodismo Alcaldía de Medellín 2025 “Volver al origen” se presentaron 49 postulaciones de procesos, medios alternativos, independientes, comunitarios y ciudadanos y estudiantes de las universidades de Medellín. De igual manera se informa que no se recibieron postulaciones en la categoría Mejor trabajo multiplataforma.

A continuación, se listan los medios, procesos y universidades (estudiantes universitarios) que enviaron postulaciones:

<b>Medio / proceso/ universidad</b>
Comuna13 Televisión
Informativo Económico Momento Emprendedor
Revista Historias Contadas
N60
Don Prudencio el antioqueño
Radio CIPA Estéreo
Que pase el tren
Corporación El Megáfono
4 Bits Radio
Corporación de Periodismo y Medios Kinésica - Periódico Signos desde la 13
Matías Orduz Machado
Crane up producción audiovisual comunitaria
Periferia
Contexto, laboratorio de periodismo de la UPB
Corporación para el Desarrollo Siglo XXI
Periódico Universo Centro
Señales de Humo Colectivo Audiovisual
Facultad de Comunicación Social-Periodismo, Universidad Pontificia Bolivariana
Las Pelotas de Danira
Radio LA 9NA estación
30 Minutos de Economía
NOTIRED360 SAS.



Periódico Mi Comuna 2
TEA Comunicaciones (Corporación Cultural TEAtro Abierto)
Corporación Interactuando con la 9
Corporación Enlace 4 La Pupila Comunicaciones
Periódico Vive la 9
La Voz de los Corregimientos
Emisora virtual comunitaria <a href="http://www.contacto10.fm">www.contacto10.fm</a> , voces comunitarias con sentido, FUNDACION SUMAPAX
Colectivo Desenfoque
Universidad Católica Luis Amigó
Periódico Sexto Sentido
EgoCity "Comunicación para la Diversidad"
Centro de Producción Audiovisual CPA 15
IU Colegio Mayor de Antioquia
Periódico Centrópolis
La Cuarta Estación
La Esquina Radio 101.4 f.m.
Revista Porro y Folclor
La 15 Radio
Periódico Sancocho
Sextante Radio
Periódico Ciudad Rural
Insurge Comunicación Popular

Se aclara que en la categoría de **“Mejor trabajo periodístico universitario realizado por estudiantes”**, como se encuentra descrito en los lineamientos, el trabajo postulado es realizado por estudiantes de las universidades de Medellín, sin embargo, al momento de descargar la matriz de postulaciones recibidas el sistema reconoce el nombre de la universidad como el nombre del estudiante, toda vez que ellos hacen parte de esa institución. De ahí que en la lista se registra el nombre de las universidades a las cuales pertenecen los estudiantes, sin que ello signifique que es la universidad la que postuló trabajos.

Una vez recibidas las postulaciones se continuará con la verificación de documentos administrativos y técnicos.

## SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

Alcaldía de Medellín